

ULTIMAS NOVEDADES PARA LA PROXIMA TEMPORADA

TELEFONO NUMERO 114

MERCEERIA Y CAMISERIA

Bisutería, Guantes, Corbatas

Géneros de punto

Ligas, Tirantes :

Paraguas

Abanicos

Puntillas, Bordados

Botones, Adornos, Cintas

Vestiditos y juegos cristianar

CAMISAS A MEDIDA, CORTE ESPECIAL

SUCURSAL DE UNA IMPORTANTE CAMISERIA DE MADRID

20, MIGUEL FLUTTERS, 20

- Hace veinticinco años

1893
MAYO

Constituida en Madrid una Junta directiva compuesta de individuos de todas las Sociedades cultas y Centros docentes, con el propósito de erigir

un monumento que enaltezca para siempre a uno de los poetas más grandes de España en la edad contemporánea, como lo fué don José Zorrilla, se ha procurado que este tributo tenga carácter nacional, por ser su armoniosa poesía la que mejor refleja las tradiciones y recuerdos de nuestra Patria.

Convocadas muchas de las personas notables de Guadalajara por el señor don José Julio de la Fuente, director del Instituto provincial, a quien la Junta de Madrid encomendó la iniciativa, acudieron, ofreciendo su concurso para llevar a cabo el propósito mencionado, los señores que a continuación se expresan: D. José Julio de la Fuente, don Antonio Molero y Asejo, comisario regio de Agricultura y diputado provincial; don Benito de Urquiza, coronel de Ingenieros, jefe de la Academia; don Carlos Morales de Setién, delegado de Hacienda; don Jesús Almela, director de la Sucursal del Banco; don Benito Angel, ingeniero jefe de Montes; don Julián Jimeno, director de la Escuela Normal de Maestros y presidente del Ateneo Caracense; don Ricardo Algarrá, ingeniero agrónomo, jefe del primer distrito; don Félix Alvira, presidente de la Cámara de Comercio; don José de Toro, comandante de Ingenieros; don Ceferino Muñoz, presidente de la Sociedad «Casino de Guadalajara», y los señores directores de los periódicos: *El Atalaya de Guadalajara* y *La Crónica*.

DE SOCIEDAD

Después de pasar una temporada en Madrid, ha regresado la Srta. María Luisa Carrasco.

—Se encuentran enfermas la señora de Cast. Es. y la señorita de Marceu. Que se restablezcan pronto.

—En breve marcharán a Madrid, donde fijaran su residencia, los señores de Burdoy.

—La grave enfermedad que padecía la señorita Julia Caballero tuvo ayer un triste desenlace.

Sentimos muy severas la su prematura muerte y a su inconsolable madre, doña Bibiana Villaldea, y a sus hermanos les deseamos resignación para sobrellevar tan duro golpe del infortunio.

—Han regresado de Toledo los señores de Batolomé Modrao.

—Felicitamos a nuestro amigo don Angel M. Puebla por el natalicio de una hija.

—Con sus padres los señores de Merino se encuentran los señores de Tapia.

—En Madrid le ha sido practicada una operación quirúrgica a la señorita Antonia Garcé, hija de nuestro querido amigo don Demetrio.

—A los señores de Pérez Pardo les ha sido concedida por Real orden autorización para usar, así como sus descendientes, el apellido Pérez-Pardo.

—De paso para Africa, hemos salido al teniente de Infantería don Teodoro Vives, hijo del general del mismo apellido.

—Los señores de Bada-Vazallo se encuentran en Guadalajara.

LOS INGENIEROS MILITARES

Fiestas de San Fernando

Por la Comisión de Fiestas en honor de San Fernando, Patrón de los Ingenieros, se ha ultimado el programa de las que se celebrarán durante los días 29, 30, 31 de mayo y 1 y 2 de junio.

Día 29: Por la noche, función de teatro en el Principal, en la que se pondrá en escena la preciosa comedia *Amores y amosinos*, siendo interpretada por las señoritas de Ubach, Riera, Laguardia, G. de la Torre, Masquelet, Lacierva y Tembleque, y los señores Eguía, Galán, García Díaz, Hernández Pinc, Picasso, Rávana, Montero y Rivas.

Día 30: Por la mañana, misa rezada; a las doce, concierto en la Plaza del Conde Romanones por la Banda provincial, y por la noche, baile de gala en el teatro Principal.

Día 31: Concierto, por la mañana, en la Plaza Mayor. Por la noche, baile en los salones de «Nueva Peña».

Día 1: Concierto en el Paseo de la Concordia. Por la noche, gran verbena en los jardines de Barrionuevo baja.

Día 2: Concierto en la Plaza de Romanones. Por la tarde, carrousel, torneo y festival en la Plaza de toros; dicha fiesta será presidida por cuatro lindísimas señoritas, las que irán a la Plaza escoltadas por segundos tenientes alumnos.

Por la noche y como final de fiestas, habrá una gran retirada.

//